



Regierungsratsbeschluss vom 30. November 2021

Interpellation Nr. 136 Tim Cuénod betreffend der besseren Erschliessung des Bachgraben-Gebietes durch eine Verlängerung der Buslinie 64; schriftliche Beantwortung

P215737

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Aufgrund der Corona-Pandemie hatte der ÖV in den vergangenen Monaten deutlich weniger Fahrgäste und markante Einnahmefälle. Um das Defizit nicht zusätzlich zu vergrössern, haben die Bestellerkantone BS und BL den Angebotsausbau bei BVB und BLT priorisiert. Als Konsequenz daraus wurde die Verlängerung der Buslinie 64 in der Hauptverkehrszeit ab Bachgraben bis zum Bahnhof St. Johann um ein Jahr zurückgestellt, sie ist neu ab Dezember 2022 vorgesehen.

